

# Wahlsynode im Kirchenkreis

22.11.2013



Fast 8 Monate hat eine Vorschlagskommission daran gearbeitet, geeignete Kandidaten für das Amt des Superintendenten im Evangelischen Kirchenkreis Prignitz zu finden. Zwei Bewerber wurden nominiert und stellten sich jeweils im Gottesdienst und in öffentlichen Gesprächsrunden in Pritzwalk und Perleberg vor. Viele Gemeindeglieder nutzten die Möglichkeit den neuen leitenden Geistlichen kennen zu lernen. Heute, am Freitagabend, hatten die Synodalen die Aufgabe den Superintendenten zu wählen. Generalsuperintendentin Asmus begleitete die Wahlsynode. Beide Kandidaten konnten noch einmal kurz ihre Vorstellung von der Arbeit und den Chancen im großen Kirchenkreis Prignitz darlegen. Nach zwei Wahlgängen stand das Ergebnis fest. Der neue Superintendent heißt [Oliver Günther](#) aus dem Ev. Kirchenkreis Wittgenstein/Kirchengemeinde Feudingen.

Generalsuperintendentin Asmus bedankte sich besonders bei Pfarrer Preisler für die Anstrengungen und Leistungen die eine Kandidatur auf das Amt mit sich bringen. Die Gemeindegliedern des Pfarrsprengel Karstädt-Land werden froh und erleichtert sein, dass ihnen ihr Pfarrer Preisler als Gemeindeoberhaupt erhalten bleibt.

Der Dank der Synode ging auch an die Gemeinden Pritzwalk und Perleberg für die gut organisierten Vorstellungsveranstaltungen und die Gemeinde Wittenberge für die Vorbereitung der Wahlsynode. Bei einem kleinen Imbis nach der Wahl wurde noch das ein oder andere Gespräch geführt, zwischen Pritzwalkern und Perlebergern, zwischen Lenzenern und Havelbergern im Kirchenkreis Prignitz.

**Einen Kommentar schreiben**

